
2022年度幼稚園評価アンケート 保護者意見まとめ 

 

Q. 自由参観はよかったが寒い時期はさけてほしい。 

   A. 気候の良い時期は園外にでかけたりするので、子どもの保育を考えると次年度も 3学期になる 

予定です。 

Q. 園庭で遊んでいるときのサッカーが子どもの顔に当たってあぶない 

   A. 1学期やひよこ組がある時は時間や場所の制限をしてサッカーをさせています。 

Q. 職員室に誰もいない時に門が開いていた。 

   A. 自由参観の時は門を開錠していました。朝の登園時等で何かの連絡で職員室が空になった時があっ

たかもしれませんが、基本、開錠している時は職員室には誰かがいます。 

Q. ピアニカを購入したが、参観で吹いている姿が見れなかった。 

   A. 保育の中ではカリキュラムには取り入れています。参観でするかどうかは検討します。 

Q. 園外保育に行く予定を前もって知らせてほしい。 

   A. 天気やカリキュラムで流動的に園外保育に行きたいので前もって手紙を出すことはしませんが 

子ども達には口頭で前日には伝えるようにはしています。 

Q. おもちつきやクッキングは感染症が流行する時期は予防対策に留意してほしい。 

   A. クッキングする場合は今後もマスク、手洗いは継続していきます。 

Q. ブログ、インスタグラムを毎日楽しみにしているが、時々名札や名前が見えているときがある。 

   A. こちらのチェックミスです。今後は徹底するようにします。 

Q. 園バスの降ろし忘れがない為の取り組みはどのようにさせていますか。 

   A. 幼稚園に到着後、担当のバス職員、園バス運転手のダブルチェックと各クラスの始業の 

点呼でトリプルチェックをしています。 

Q. 感染症が流行中はクッキングやもちつきは中止してほしい。 

   A. 幼稚園としてはなるべく中止はしないようにしたいので、個別には対応させて頂きます。 

Q.  給食の日を給食か弁当のどちらかを家庭で選択できるようにしてほしい。 

   A. 給食も食育の一環としています。次年度は選択制にする予定はありません。 

     アレルギーがある場合は個別に対応させていただきます。 

Q. インフルエンザなど長期で休んだ場合、担任からの連絡がほしかった。 

   A. 基本は担任からの連絡はするようにしていますが、今年度インフルエンザがかなり多かったので 

漏れていた方がおられたことは本当に申し訳なかったです。 

Q. けがをした時冷やすなどの応急処置をしてほしい。 

   A. 応急処置はしていますが、場所によっては冷やすことが出来ない場合もあります。 

Q. 園長先生の煙草の吸う場所を考えてほしい。  

A.申し訳ありませんでした。改善致します。 

 

他の意見として 

・先生たちが子どもの名前をすべて覚えていてくれ、チーム保育がとてもすばらしい。 

・コロナに負けず色々な事を体験させてもらい嬉しかった。 

・先生たちに些細なことを相談で木不安が解消された。   

  などここに書ききれない位たくさんの温かい言葉を書いていただきありがとうございました。 


